

Ressort: Vermischtes

## Studie: Singles suchen Partner in 65-Kilometer-Radius

München, 19.07.2013, 10:11 Uhr

**GDN** - Die deutschen Singles suchen potentielle Partner in einem durchschnittlichen Radius von 65 Kilometern. Das ist ein Ergebnis des aktuellen Single-Monitors von FriendScout24, für den das Partnerportal über 300.000 ausgewählte Profile anonymisiert ausgewertet hat.

Die tolerierte Entfernung hängt demnach unter anderem vom Alter, dem Einkommen und dem Bildungsgrad der Singles ab. Je älter die Singles sind, desto eher sind sie bereit, für den Mann oder die Frau ihrer Träume den Umkreis auszuweiten: Während die unter 25-Jährigen nur in einem Radius von 52 Kilometern suchen, fährt die Generation ab 65 Jahren bis zu 81 Kilometer. Zudem wächst die akzeptable Distanz mit dem Einkommen: Während Personen, die weniger als 13.000 Euro im Jahr verdienen, lediglich in einer Entfernung von 62 Kilometern suchen, sind es ab einem Jahreseinkommen von 71.000 Euro 81 Kilometer. Auch ein höherer Bildungsgrad lässt den Suchradius größer werden: Während ein Hauptschulabsolvent im Durchschnitt eine Distanz von 59 Kilometern akzeptieren würde, sind es bei den Doktoren bis zu 76 Kilometer.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-17974/studie-singles-suchen-partner-in-65-kilometer-radius.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619